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Abstract (en)
Several parts to be assembled in order to form cigarettes are moved while being connected to the outer surface of a rotating drum (10) by suction
ducts (16). The openings (15) at the top of the ducts (16) are positioned in a row parallel to the rotation axle (18) of the drum (10). When parts of
another size have to be conveyed, the openings (15) can be adjusted in size by a control element (30) designed as a horizontally movable hollow
bolt (30, 31) with openings (32) along its surface. The bolt (30) can be locked in two different positions.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Fördertrommel (10) der Tabak verarbeitenden Industrie für Zigaretten, Filterstücke und von deren Komponenten mit auf
dem Umfang in Reihen angeordneten und mit Unterdruck beaufschlagbaren Saugbohrungen (15, 25), wobei an wenigstens einer Saugbohrung
(25) einer Reihe der Unterdruck mittels eines Steuerelements (30) abschaltbar ist. Die Fördertrommel (10) wird dadurch weitergebildet, dass das
Steuerelement (30) in einem mit den Saugbohrungen (15, 25) verbundenen Saugkanal (16) längsverschiebbar ist, wobei der Unterdruck an der
wenigstens einen Saugbohrung (25) durch die Längsverschiebebewegung des Steuerelements (30) abschaltbar oder einschaltbar ist. <IMAGE>
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